



Lust auf Was(ser) ?

Die Kasseler Schlagd

... die sonnige Seite der Altstadt !

DIE Uferpromenade in Hann. Münden – 4. Abschnitt: Kasseler Schlagd/Neubau der Löwenbrücke

In den Jahren 2014 bis 2016 hat die Stadt Hann. Münden den Bereich der Kasseler Schlagd unter Einbeziehung des Neubaus der Löwenbrücke ausgebaut.

Das Gestaltungskonzept des Dielengrabens und der Kasseler Schlagd sind aufeinander abgestimmt, um entlang der Uferpromenade eine durchgehende gestalterische Anbindung zu erreichen.

In Einzelelementen hebt sich die Kasseler Schlagd allerdings vom Dielengraben ab.

Unterschiedliche Pflasterelemente wurden hier kombiniert und um den vorhandenen Baumbestand eingebunden. Die neuen Lichtelemente sind modern und dezent.

Ruhebänke und eine Flussreling laden Fußgänger und Radfahrer zu einer sicheren Rast direkt am Fluss ein. Besonders hinzuweisen ist noch auf die barrierearme Bauweise der Oberflächen.

Aus welcher Richtung man auch immer die Uferpromenade entlang der Hann. Mündener Altstadt besucht:

Die Kasseler Schlagd ist auf jeden Fall ein gelungenes Eingangs- bzw. Ausgangstor.

Weitere Informationen

erhalten Sie unter www.hann.muenden.de.

Öffentliche, geführte Stadtrundgänge

Informationen unter:

www.hann.muenden-marketing.de

Die Baumaßnahme wurde realisiert durch die Stadt Hann. Münden

